
COMPTE RENDU DE L’ACTIVATION DE L’ABBAYE DE BLASIMON

  le 14 Juin 2025



Vendredi 13 sous un soleil implacable et un thermomètre en folie, quelques courageux prennent en

charge le matériel pour l’activation du lendemain dans l’entre deux mers.

Samedi 14 à 6 h 30 nous partons à 3 (Christian F4CIF et les deux Jean-Claude F4JNY et F1DJE) du

parking du club en direction de Blasimon où nous arrivons avec 10 minutes d’avance sur l’horaire

calculé, aussitôt rejoints par Michel (F6GLJ) et Eric (F5NSL). Comme prévu, à 8h00 nous sommes

accueillis par Christelle COUNILH, adjointe au maire de cette commune de 952 habitants qui a été

notre interlocutrice pour que nous puissions réaliser cette activation. Qu’elle en soit remerciée.

Inquiets des orages violents de la nuit, nous avons invoqué Saint Médard et avons été exaucés pour

avoir une météo favorable. C’est donc le Vitabri que nous utiliserons, apprécié pour sa facilité et sa

rapidité de montage à 4 personnes.

Comme d’habitude nous utiliserons l’ICOM 7300 et l’antenne G5RV, le site permet de prendre ses

aises.

A 9h00 tout le monde est en place et les stations HF et QUO100 sont opérationnelles. En principe …..



Premiers appels en HF, pas de puissance ! On cherche pourquoi ce satané poste ne veut rien savoir.

On  cherche,  on  resserre  les  fiches,  toujours  rien,  mais  Saint  Gabriel  veille  en  nous  inspirant  la

solution : UN RESET. Mais oui, bien sur, tout redevient dans l’ordre.

Nous multiplions les appels  malgré une propagation décevante  en HF alors que Michel,  (F6GLJ)

confortablement installé, est à la fête sur QO100 et il réalisera 43 QSO.



 

Au cours de cette journée quelques touristes intrigués par notre installation sont venus nous voir,

Même que certains  ont  cru  que nous retransmettions un  concert  piano-violon  qui  avait  lieu  dans

l’abbaye. La crédulité n’a pas de limite !

Le bilan ? Nous avons passé une excellente journée et on aurait souhaité être plus nombreux pour

partager notre passion. C’est vrai que c’est peut être un peu loin de notre base. Mais combien de

kilomètres faites-vous pour aller à la plage avec en plus bouchons garantis ?

On attend des idées de sites proches pour de nouvelles activations.

Au  cours  de  notre  rencontre  avec  l’adjointe  au  maire  nous  avons  posé  « des  jalons »  pour  de

nouvelles activations de moulins et de châteaux car l’entre deux mers est riche en patrimoine.

Jean-Claude F1DJE
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Site : www.f6kuq.org
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